

Plt.Kakanwil Kumham Jateng Inspeksi Gudang Penyimpanan Basan Baran Rupbasan Cilacap

agus sukarno putra - CILACAP.JURNALIS.ID

Jul 23, 2023 - 07:56



Humas Rupbasan Cilacap

Cilacap – Pelaksana Tugas Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Hantor Situmorang melaksanakan kunjungan kerja ke Rumah Penyimpanan Benda Sitaan Negara (Rupbasan) Kelas II Cilacap pada

Sabtu (22/7). Pada kunjungan ini, Plt.Kepala Kantor Wilayah hadir dengan didampingi oleh Kepala Bagian Program dan Hubungan Masyarakat, Toni Sugiarto.

Saat mengunjungi Rupbasan Kelas II Cilacap, Plt.Kepala Kantor Wilayah berkesempatan melakukan Inspeksi terhadap Gudang Penyimpanan Benda Sitaan Negara (Basan) dan Barang Rampasan Negara (Baran). Kepala Sub Seksi Administrasi dan Pengelolaan Rupbasan Kelas II Cilacap bersama dengan Duta Layanan mendampingi Plt. Kepala Kantor Wilayah untuk berkeliling.

Plt. Kepala Kantor Wilayah melakukan inspeksi mulai dari Gudang Basan Baran Umum Tertutup, Gudang Basan Baran Berharga dan Berbahaya, serta Gudang Terbuka. Saat melakukan inspeksi, Plt.Kakanwil melakukan pengecekan terhadap Basan Baran yang disimpan di Rupbasan Cilacap seperti mobil, motor, gas dan barang rampasan tindak pidana pencurian solar subsidi yang disimpan di Gudang terbuka.

Kepala Sub Seksi Administrasi dan Pengelolaan Rupbasan Kelas II Cilacap, Gresy Mulia melaporkan kepada Plt.Kakanwil bahwa proses lelang barang rampasan berupa BBM jenis solar telah berhasil dilaksanakan. Sehingga saat ini seluruh solar tersebut telah dikeluarkan seluruhnya.

Plt. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menyampaikan bahwa di Rupbasan Kelas II Cilacap tidak ada masalah. Pesannya agar di Rupbasan Kelas II Cilacap dapat diciptakan lingkungan kantor yang lebih asri.

Selain melakukan Inspeksi terhadap Gudang Penyimpanan Basan Baran, Plt.Kakanwil juga melihat fasilitas pelayanan public ramah HAM yang ada di Rupbasan Kelas II Cilacap.

#KumhamSemakinPASTI

#KanwilKemenkumhamJateng

#HantorSitumorang

#RupbasanCilacapLugasMencerdaskan